

Ab Anfang Februar: „Valentins-Shopping“

Einkaufen in Waldkirch mit Aktionswochen der Werbegemeinschaft

Waldkirch (db). Der Valentinstag wird mehr und mehr zu einem großen Moment für Geschenke und Aufmerksamkeiten. Waldkirch lädt zum Shopping und „über 1000 wunderschöne Geschenkideen“ möchten einen Abnehmer finden. Mit den besonders beliebten „Waldkircher Geschenk-Gutscheine“ kann man sich obendrein viele Träume erfüllen.

Die Medien verweisen fast weltweit auf den „magischen 14. Februar“. Der Onlinehandel wirbt seit Wochen - „Save the date“. Doch es gibt keinen wirklich Grund, den globalen und „explodierenden“ Online-Handel noch mehr zu unterstützen, denn Geschenkideen aller Art gibt es ganz in der Nähe - z.B. in der freund-

lichen Einkaufsstadt Waldkirch. Nahezu alle Branchen sind vertreten, Leerstände sind ungeachtet der mannigfaltigen Krisen der letzten Jahre (bisher) noch kaum zu beklagen. Mit „Valentins-Shopping“ in Waldkirch (bis zum 14. Februar) möchten die etwa 100 Mitgliedsgeschäfte mit vielfältigen Geschenkideen und Freundschaftszeichen überzeugen und punkten.

Erhöhung der Besucherfrequenz

„Mit dem Valentins-Shopping in Waldkirch möchten wir unsere Kunden erneut begeistern“, bringt es Uwe Klos (Vorsitzender der Werbegemeinschaft Waldkirch) auf den Punkt. Die Werbegemeinschaft will mit dieser besonderen, romantischen

Aktionswoche im Februar den Kunden aus nah und fern ein perfektes Einkaufserlebnis vermitteln und zum Einkauf in der Orgelstadt einladen. Der „Erlebnisraum Handel“ wird mit vielfältigen Aktionen, Angeboten, der Schaufensterdekoration sowie einem speziellen gastronomischen Angebot zum Valentinstag erlebbar. Persönliche und individuelle Beratung mit Herz, hohe Qualität, kurze Wege, viele inhabergeführte Geschäfte, hohe Aufenthaltsqualität, starker Branchenmix, sehr wenige „Billigläden“ und „Spielhallen“ und der City, größtenteils Barrierefreiheit, gemütliche und attraktive Cafés und Gaststätten sowie gute Parkmöglichkeiten (auch mit der Park-App) sind Vorzüge der Waldkircher Geschäftswelt.

Gutscheine der „Renner“

Nicht zu vergessen die attraktiven (Online)-Gutscheine als tolle Geschenkidee, nicht nur zum Valentinstag. Das einmalige Geschenk-Gutschein-Angebot der Werbegemeinschaft ergänzt ideal die vielfältige und facettenreiche Waldkircher Einkaufswelt. Sie sind die ideale Geschenk-Idee für mehr Geschenkfreude, sehr viel Auswahl und jeder Menge Einkaufsspaß für die ganze Familie. Auch ganz bequem online buchbar, aber auch nach wie vor als Papiergutschein erhältlich (u.a. beim Reformhaus Steinhart am Marktplatz).

Mehr Informationen unter www.werbegemeinschaft-waldkirch.de



Anfang Februar beginnt das „Valentins-Shopping“ in Waldkirch.

Foto: Detlef Berger